

Kurzbeschreibung

Seit 2015 betreibt der Landkreis gemeinsam mit der Stadt Friedrichshafen eine Freiwilligenbörse. Sie bietet in Form einer Datenbank einen Überblick der aktuellen Angebote von Vereinen und Initiativen, die ehrenamtliche Verstärkung suchen.

Die Weiterentwicklung im Bereich Digitalisierung, sowie die Ansprüche an dieses Tool, machen eine Überarbeitung der bestehenden Börse notwendig. Die Plattform soll hinsichtlich Optik, Usability und Struktur modern, intuitiv und ansprechend aufgebaut werden.

Fragestellungen, die uns in unserem Prozess begleiten:

- Wie erreichen wir Anbieter & Suchende?
- Welche Funktionen soll die Börse haben?
- Wie können wir die Städte und Gemeinden im Landkreis für die Börse gewinnen?
- Was ist aus Sicht des Nutzers wichtig?

Durchführungszeitraum

Dezember 2021 bis voraussichtlich Ende 2022

Ansprechpartnerinnen

Nadja Gauß und Albrechtstrasse 75
Miriam Moll 88045 Friedrichshafen

Weitere Informationen unter

<https://www.bodenseekreis.de/soziales-gesundheit/buergerschaftliches-engagement/freiwilligenboerse/>



Freiwilligenbörse

Bildrechte: Stadt Friedrichshafen/Landratsamt Bodenseekreis